
        PTA1人 1役係ベルマーク   &バリケードご報告         

 

 皆様こんにちは！日頃より PTA活動にご協力頂きまして有難うございます(ありが

とう)（以下長文失礼します） 

 さて、12/3.12/5全学年各保護者会でもご挨拶させて頂きました通り、昨年度まで 8

年間活動をしておりました PTA1人一役制度、皆様のご負担を減らすべく、本年度よ

り廃止させて頂きました（トライアル）   バリケード、ベルマークに関しましては 1人 1

役制度開始前から長きにわたり続いてきた係ですが、今回まとめのご報告をさせて

頂きたく存じます     

 

【バリケード係    まとめ】 

 昨年度までバリケード係の皆様を含む、ボランティア協力頂いた方々が毎日指定の

時間にスクールゾーンに出し入れして下さったバリケード本体を、この夏役員で撤収

致しました    撤収後学校まで運ぶには大人 3人がかりほど必要な、鉄の塊であるか

なりの重さに改めて驚きました(驚く)保管場所の土地所有者の方を探し、感謝のご挨

拶後、PTA室（コミュニティルーム）に一旦保管中です。長きに渡り、毎日ご協力頂

き、本当にありがとうございました   心より感謝申し上げます(ありがとう) 

 

 



 

 

【ベルマーク   係】 

 皆様よりご協力頂き集まりましたポイントをまとめた結果、例年同様、学校に選んで

頂き、以下の希望品に変え、PTAを代表して無事寄贈致しました     

 

●鉛筆削りシャープナー3台✏️ 

●ラジカセ 3台   

●端数のポイントに関してはユニセフ募金へ(地球) 

 



 過去に私もベルマーク係を経験致しましたが、定期的に係で集まり、1枚 1枚メーカ

ーごとに指定の台紙に貼る作業は、本当に目が回りました         しかし、先生方にも

喜んで頂き、また、我々保護者の立場から、子ども達へ学校生活が豊かになるプレゼ

ントを贈呈できることは、嬉しい気持ちでいっぱいになるものでした    

 今回、感謝をお伝えしたく PTA活動の見える化を図り、ベルマーク係の方に代わり

PTA代表として、学校代表である島村校長へと、夏にミニ贈呈式を済ませておりまし

たが、ぜひ児童にも PTA保護者の皆様の汗とパッションの結晶をお伝えしたく、

2024.12.25.mon.朝集会にて、贈呈式の様子を撮影して参りましたのでご覧下さい    

学校も児童もとても喜んで下さいました   学校生活に活用して頂ければ嬉しいです

ね(花)これまで長きに渡り活動出来ましたのも皆様のご協力あっての事と改めて御礼

申し上げます                    心より感謝申し上げます(ありがとう) 

 

 

 

 



 

また、最後まで活動頂きました係の皆様、有難うございました      既読後、リアクシ

ョン頂けましたら幸いです    

 

  立 川 市 立 第 七 小 学 校 PTA 会 長  小 松 原 萌 子   



 


